



Barcina y Rudi potenciarán su presencia en la Comisión de Trabajo de Pirineos

EFE/Zaragoza

Las presidentas de Navarra, Yolanda Barcina, y de Aragón, Luisa Fernanda Rudi, apostaron ayer por potenciar la próxima reunión de la Comunidad de Trabajo de los Pirineos, que se celebrará el 15 de noviembre en la comunidad foral, para poder aprovechar bien los fondos que llegan de Bruselas. Así lo indicó Barcina tras reunirse con Rudi en la sede del Gobierno de Aragón, con motivo de la asistencia de la presidenta navarra a las bodas de oro de la Casa de Navarra en Zaragoza.

Tras señalar las relaciones "magníficas" e "históricamente buenas" entre las dos comunidades, agregó que habló con la presidenta arago-

nesa de la reunión que celebrarán en Navarra por la Comisión de Trabajo de los Pirineos. Un encuentro al que asistirá Rudi y que interesa potenciar a las dos comunidades porque "llegan fondos de la Unión Europea para poder distribuir a lo largo de todas la regiones que están en torno al Pirineo", señaló.

Ahora que se está elaborando el presupuesto de la UE para 2014-2020 Navarra y Aragón quieren "seguir participando con intensidad para poder aprovechar bien la financiación de Bruselas", dijo.

Sobre comunicaciones, afirmó que el tren de alta velocidad Mediterráneo-Cantábrico, tanto para pasajeros como para mercancías, viene bien a las dos comunidades.